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田中年度お疲れ様でした。 棟方副会長

河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内
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こんにちは。

田中年度のスタートは、昨年3月11日の「第1回
クラブ協議会」が荒天によりまして、私が海外出

張から帰国できずに、阿部幹事より「理事役員・

委員会構成」を報告して頂くという波乱万丈で、

その後の会長職に暗雲が漂うところから始まり

ました。

そして、昨年７月１日水曜日、第1回目の例会の
挨拶で、「今日からいよいよ2015‐16年度のロー
タリークラブが始まります。35名という多分過去
最低の会員数からの船出となりました。この１年

間という限られた航海が、順風満帆となりますよ

うに、私も気合いを入れて頑張りますので宜しく

お願い致します」と申し上げました。

ニコニコ献金

1年間を振り返り、会長スローガン「あたたかい友情でロータリーを楽しもう！＝楽しくなければ続かない、誘えな
い＝」をどれだけ実践できたか些か不安ですけれども、会長として精一杯努力した結果ですのでお許し頂ければ

と思います。

最後に、本当に短く感じた1年間でしたが、棟方副会長、阿部幹事をはじめ理事そして会員の皆様、さらには若田
事務局様にお礼を申し上げます。

そして、2016‐17年度・行木会長年度のご活躍と音更クラブの今後益々のご発展を祈念致します。
ありがとうございました。
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